

21 déc 2006 -16:00

Appartient à Conseil des Ministres du 21 décembre 2006

## Commission interdépartementale pour le Développement durable

### Démission et nomination de membres de la Commission interdépartementale pour le Développement durable

### Démission et nomination de membres de la Commission interdépartementale pour le Développement durable

Sur proposition de Mmes Freya Van den Bossche, Ministre du Budget et de la Protection de la consommation, et Els Van Weert, Secrétaire d'Etat au Développement durable et à l'Economie sociale, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant démission et nomination de membres de la Commission interdépartementale pour le Développement durable. Démission honorable est accordée aux membres suivants de la Commission interdépartementale pour le Développement durable :- M. Danny Venus comme représentant de la Ministre du Budget et de la Protection de la Consommation ; - M. Johan Theetaert comme représentant du Ministre de la Défense ; - M. Patrick Lamot comme représentant du Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique ; - M. Thibaut Michot comme représentant du Ministre de la Coopération au Développement ; - Mme Els Bruggeman comme représentante du Ministre de la Mobilité ; - M. Peter Loncke comme représentant du Ministre de l'Environnement et des Pensions ; - M. Stefan Thijs comme représentant du Secrétaire d'Etat aux Affaires européennes. Sont nommés membres de la Commission interdépartementale pour le Développement durable :- M. Kevin De Coninck comme représentant de la Ministre du Budget et de la Protection de la Consommation ; - Mme Martine Van Liefferinghe comme représentante du Ministre de la Défense ; - M. Nicolas Van Ackere comme représentant du Ministre de l'Economie, de l'Energie, du Commerce extérieur et de la Politique scientifique ; - Mme Sylvie Kedzierski comme représentante du Ministre de la Coopération au Développement ; - Mme Cathy Plasman comme représentante du Ministre de la Mobilité ; - Mme Marileen Vandenberghe comme représentante du Ministre de l'Environnement et des Pensions ; - M. Frank Duhamel comme représentant du Secrétaire d'Etat aux Affaires européennes.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe